

miércoles 30 de abril de 2025

El rock americano de la guitarrista Susan Santos llega al Teatro Leal

La cantautora actúa en La Laguna este viernes, 2 de mayo, para presentar las canciones de su último disco 'Sonora'



[Descargar imagen](#)

Susan Santos

El Teatro Leal de La Laguna acoge este viernes, 2 de mayo, la actuación de la guitarrista de blues y cantautora Susan Santos, que llega a la isla para presentar en directo las canciones de su último disco 'Sonora'. La actuación dará comienzo a las 21:00 horas. Este concierto forma parte de la programación del VII Festival Encuentros en el M/A/L (Música, Cultura y Letras).

Afincada en Madrid, Susan Santos es una intérprete apasionada y autodidacta. Guitarrista zurda, escribe sus propias canciones, con una mezcla de ritmos y texturas que reflejan su capacidad como fuerza creativa y personalidad artística. Camina entre el rock americano con pinceladas de otras músicas de raíz como el country y blues con un estilo muy personal y característico.

La talentosa guitarrista y cantautora española lleva años actuando en aclamados locales y en numerosos festivales de Europa, México y América. Ha compartido escenario con Billy Gibbons de ZZ Top y ha ganado numerosos premios como Best Musician Performance en 2019, European Blues Awards, Best Female Album, LA Critics' Awards. Santos ha grabado cinco álbumes: 'Take Me Home' (2010), 'Shuffle Woman' (2012), 'Electric Love' (2014), 'Skin & Bones' (2016), 'No U Turn' (2019), y el EP 'The L.A. Sessions' (2020).

La voz de Susan y su atractivo estilo de guitarra, junto con su fuerte presencia escénica, han demostrado ser una experiencia refrescante en la escena del rock blues contemporáneo. Para el guitarrista estadounidense Billy Gibbons, "Susan Santos es una heroína de la guitarra.

Tiene talento de sobra. Santos es también una consumada compositora que crea canciones sólidas y llenas de gancho. No hay un patrón tradicional de 12 compases en ninguna parte”. Sin embargo, para los puristas del blues que busquen a esta talentosa cantante a la vieja usanza, pueden ver algunos de los vídeos de Santos y su banda en YouTube.

‘Sonora’ es el sexto álbum de estudio de Santos. El título del álbum resume el ambiente general que se respira en las ocho canciones. Aunque cada una de las pistas del álbum varía en estilo, todas comparten un hilo conductor: el desierto.

El álbum es diverso y abarca estilos de guitarra que van del western a la psicodelia. Se grabó en los estudios Black Betty de Madrid y está producido por Santos y José Nor tes. Todas las canciones, compuestas por Susan Santos, se grabaron en trío con David Salvador (bajo) y Juli El Lento (batería). La propia Santos canta como voz principal y toca las guitarras eléctricas, barítono y acústica, el banjo y el theremín.

La séptima edición de Encuentros en el M/A/L (Música, cultura y Letras), producido por Cauproges, es una actividad financiada por; el Gobierno de Canarias, a través de sus empresas públicas PROMOTUR Turismo Islas Canarias, e Instituto Canario de Desarrollo Cultural, Turismo de Tenerife, Cabildo de Tenerife, y la colaboración del Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, TEA Tenerife Espacio de las Artes, y la facultad de Ciencias Sociales y de la Comunicación de la Universidad de La Laguna. Esta iniciativa desarrollará actividades en Tenerife, Gran Canaria y La Gomera.